

Une association qui sensibilise les enfants sur la différence

Vendredi dernier, l'association Marie : ses yeux pour tout dire s'est réunie pour son assemblée générale annuelle à Brognon.

Une vingtaine d'adhérents étaient présents ainsi que de Ludovic Rochette, maire de Brognon et conseiller général.

Les comptes 2008 ont été approuvés. L'association a notamment fait un don de 1 000 € à Marine, 10 ans, atteinte du syndrome de Rett, pour l'achat d'un fauteuil roulant adapté.

L'association a présenté le programme des manifestations pour 2009 : 30 mai, participation à la journée « Jouons de nos différences » au lac Kir organisée par le CCAS handicap Dijon ; le vide-greniers est prévu samedi 21 juin ainsi que la fête de la Musique à Brognon ;



Une vingtaine d'adhérents étaient présents à l'assemblée générale (photo Martine Jeanningros)

en mai et octobre, une exposition par les bénévoles de l'association « Tes cinq sens il t'en manque 1 ! Tu fais quoi ? » est prévue dans deux écoles afin de sensibiliser les enfants sur la différence. La marche Rett Solidarité aura lieu dimanche

20 septembre sur les sentiers pédestres de la communauté de commune Val de Norge. Le résultat de cette journée sera reversé intégralement à l'AFSR (association française du syndrome de Rett pour la recherche médicale).